

Bulletin Municipal

Albussac



Dans ce numéro

Mot du Maire	2
État civil 2014	2
Recherches généalogiques	3
Tarifs 2015	4
Travaux.....	5
Mot des associations.....	6

Joyeuses fêtes

- Titre : bulletin municipal d'Albussac.
- Éditeur : Mairie d'Albussac
- Directeur de la publication : Michel Farge.
- Dépôt légal : janvier 2015

Le mot du maire



connaissiez tous. Je veux par contre, à l'approche de la nouvelle année, réaffirmer notre volonté de continuer pendant ce nouveau mandat à faire le maximum pour que notre belle commune continue à aller de l'avant.

Les secteurs prioritaires sont la voirie avec, pour 2015 et 2016, trois dossiers de renforcement et revêtement des chemins ruraux n°47 et 48 entre le bourg et la Maison Grande, de la voie communale n°3 au Bros Haut et d'une partie de la voie communale n°11 à Roussanne.

Avec l'investissement important lié à la construction de notre salle polyvalente, c'est un secteur qui était un peu resté en attente.

Nous avons également l'obligation de mettre aux normes l'ensemble des bâtiments communaux qui reçoivent du public.

Avec la baisse des dotations de l'Etat aux communes et la mise en place d'obligations supplémentaires, nous devons, plus que jamais, avoir une gestion extrêmement rigoureuse.

Ceci étant, nous voici bientôt en 2015 et, en cette occasion, permettez-moi de vous présenter à toutes et à tous mes meilleurs vœux de bonheur pour cette nouvelle année. Une très bonne santé et une pensée particulière pour nos malades à qui nous souhaitons un prompt rétablissement.

Très bonne année 2015 à tous.

Raymond Raoul



Naissances 2014

BASSALER Angèle Louisotte
Clémentine, à Prézat

CARETTE Manon Jade, à Roussanne

CHABUT Marylou, à Prézat

DRUBIGNY Nolan, au
Malmaury

HILAIRE Gaëtan, à Prézat

MEILHAC Zoé Lily, au
Malmaury.

Mariages 2014

DUFOURD Nicolas Guy Cédric et LALO Charline Andrée

FLAUJAC Eric et RAMOS Catherine Marie-Antoinette

GARNIER Thierry et GARCIA Solène Annie

GENDRE Romain Pierre et BOURDET Eugénie Marie

MIRANDE Jean-Marc Michel et DENYSIAK Danielle Nicole.



Décès 2014

BOIL Michel, Malmaury

CAQUOT Marcel Louis, Chantarel

CHAMMARD née GAGNEUX Irène Marthe, Le Pont de la Pierre

LEYMARIE née LHERBEIL Marie-Louise, Les Bastides

LHERBEIL née SICARD Jeanne Marie Eugénie, Bros Haut

MAISONNEUVE née DOUMÈCHE Marie, Prézat

MAISONNEUVE Roger, Les Quatre Routes

PEYRICAL Jean-Paul, Lacroix

PRENGÈRE née PERRIER Clémence Louise, Madelbos

SIREIX née VIGNE Madeleine Joséphine Yvonne, Le Mazernier

TAILLARDAS née VELLE Simone Marie Louise, Lacroix

TEILLOL née MARTHON Marie Louise, Chantarel

TERRADE Jean Pierre, Jassat

VERDIER née TRÉMOUILLE Yvonne Marie Louise Odette, Aubiat.

Recherches généalogiques



Naissances - Année 1914

BORDERIE Marie, au Pont de la Pierre
BOURDET Armande, au Bros Haut
CAQUOT Marie Madeleine, à Chantarel
CHAMMARD Jean-Baptiste, au Faurissou
CHAPPE Jean Mathurin, à Roussanne
CHAISTRUSSE Jean, au Madelbos
COSTE Jean Gilbert, à Malbuisson
DANCIE André Antoine à La Croix Jaune
FIALIP Hélène Gabrielle, aux 4 Routes
FIALIP Hortense Gabrielle, au Madelbos
FIALIP Jean Victor Isidore, au Madelbos
GORSE Marie, aux Rochettes
GRAFFEUIL François Fernand, à Lavergne

JULIA Jean André, au Pilou
LEYMARIE Emile, aux Bastides
MACHEMIE Marie, à Roussanne
MAZET Berthe à Chabrier
PINARDEL Marie Rose, aux Croisades
PLANADE Amélie, à la Chassagnade
POULVÉLARIE Marie, à Chastrusse
PRÉDINAS Antoinette, à Lafage
PRÉDINAS François, à Lafage
RIBAT Marie à Roussanne
SERVANTIE Jean Baptiste Alfred, au Bourg
TEIL Marie Philomène, à Chastrusse.

Décès - Année 1964

BARBAZANGES Léonard, aux 4 Routes
BORDES Pierre, au Bourg
CHAPPOUX Marcel Antoine, à Chastrusse
CHAISTRUSSE Joseph, à Prézat
CHAISTRUSSE Jean Marc Félix Robert, à Aubiat
ESCARAVAGE Louis Baptiste, aux 4 Routes
FOIX Auguste Louis, à Chastrusse
FREYSSINGE Marie veuve DALIER, au Mas
FREYSSINGE Marie Louise veuve MERLY, au Bourg
FREYSSINGE Marie Louise épouse LEFEBURE, au Bourg
GRENAILLE Marie veuve LAURENSOU, à Prézat
LALÉ Germaine épouse JUIN, à Roche de Vic
MAYSSANCE Marie Marthe veuve MEISSENCE, au Bourg
PESTEIL Marie veuve TRÉMOUILLE, à Aubiat
RABÈS Antonia Victoria veuve BOUDRIE, à Chantarel
TISSANDIÉ Marie Mélanie veuve BACHELET, au Faure.

Mariages -

Année 1964

BOURCIER René Henri et
CHAISTRUSSE Gisèle Paulette Marie
Louise
LACHAUD André Henri et CHAPOU
Sylvaine Marie Jeanne
MONTIER Roland Eugène Marie et
BRUGEILLE Jeanine Germaine.

Tarifs des services communaux - année 2015

Cantine scolaire

Repas d'un élève	2,18 €
Repas d'un élève à compter du 2ème enfant de la même famille	1,83 €

Garderie scolaire

Journée (matin et soir) par enfant	1,85 €
½ journée (matin ou soir)	1,00 €

Photocopies (noir & blanc)

format A4 (21x29,7)	0,20 €
format A3 (29,7x42)	0,30 €

Salle polyvalente (tarifs pour les albussacois)

Week-end (ou veille de jour férié + jour férié)	200,00 €
1 journée (ou soirée) en semaine	120,00 €

Eau (rôle 2015 - consommation 2014)

abonnement	89,05 €
prix du m3 de 0 à 500 m3	1,127 €
prix du m3 de 501 à 1.000 m3	0,92 €
à partir de 1.001 m3	0,66 €

Assainissement (rôle 2015 - consommation 2014)

abonnement	74,16 €
facturation m3 eau usée	0,93 €



Recensement militaire



Depuis le 1^{er} janvier 1999, **tous les jeunes français, garçons et filles** doivent se faire recenser à la mairie de leur domicile ou sur le site <http://www.mon-service-public.fr> en se créant un espace personnel.

Cette démarche doit s'effectuer le mois de votre seizième anniversaire ou dans les trois mois suivants.

A l'issue de cette démarche, la mairie vous remettra une attestation de recensement que vous devez impérativement conserver dans l'attente de votre convocation à la Journée Défense et Citoyenneté (JDC).

Cette attestation vous sera réclamée, notamment, lors de l'inscription à la conduite accompagnée ou de tous examens et concours soumis au contrôle de l'autorité publique.

Pour toutes questions vous pouvez prendre contact avec le :

Centre du Service National
88, rue du Pont Saint Martial
87000 LIMOGES
Tél. : 05.55.12.69.92

Enquête

L'institut National de la Statistique et des Études Économiques (Insee) effectue depuis de nombreuses années tous les trimestres une enquête sur l'emploi, le chômage et l'inactivité. Cette enquête permet de déterminer combien de personnes ont un emploi, sont au chômage, ne travaillent pas ou sont retraitées. C'est la seule source française permettant d'estimer le chômage selon les règles internationales en vigueur (au sens du bureau international du travail). Elle apporte également de nombreuses informations sur l'état et l'évolution du marché du travail et fournit des données originales sur les professions, l'activité des femmes et des jeunes, sur la durée de travail, les emplois précaires. C'est enfin une source d'information très importante sur l'évolution des conditions de travail, des parcours professionnels et de la formation des personnes de 15 ans ou plus. A cet effet, tous les trimestres, 66.000 logements sont enquêtés, tirés au hasard sur l'ensemble du territoire. Ils seront enquêtés six trimestres consécutifs, la première et la dernière enquête par visite au domicile des enquêtés, les enquêtes intermédiaires par téléphone. La participation des enquêtés est fondamentale, car elle détermine la qualité des résultats.

Un enquêteur prendra contact avec les enquêtés au cours des mois de mars, juin, août et décembre 2015. Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant. Les réponses resteront strictement anonymes et confidentielles. Elles ne serviront qu'à l'établissement de statistiques ; la loi en fait la plus stricte obligation.



Travaux 2014

Ci-dessous, le détail financier des principaux travaux en cours ou terminés durant l'exercice 2014

	Estimation des dépenses H.T.	Subventions allouées ou escomptées
Acquisition matériel (défibrillateur, extincteurs, tondeuse..)	3.741,57	700,00
Remplacement poteau incendie au bourg	1.800,00	
Extension réseau d'eau - Village de Laumond	61.476,00	9.464,00
Extension réseau d'eau - Village du Madelbos	117.160,00	63.978,00
Remplacement logiciel bibliothèque	2.333,77	2.010,00
Réfection installation station d'eau de Bedaine	2.716,67	

AAPPMA la Franche Valeine

Depuis fin septembre, les cannes à truites et autres balances à écrevisses ont rejoint les étagères et autres placards en attente du printemps. Est venu le temps de la trêve hivernale, des suivis de cours d'eau et d'ouvrages afin de référencer les actions à mener pour 2015. Les pêcheurs les plus mordus peuvent toutefois tenter le carnassier en 2ème catégorie : grande rivière, plans d'eau fédéraux et barrages. Le loisir pêche peut s'exercer toute l'année en Corrèze et les différentes formules répondent aux besoins de toutes et tous, petits et grands.

L'effectif de l'association est en légère hausse ce qui est encourageant et le bilan financier provisoire laisse apparaître une situation saine. Les alevinages continueront en 2015 : alevins à résorption et boîtes vibert si nous pouvons avoir des garanties suffisantes sur ce produit.

Les travaux 2014 ont consisté, après pêche électrique, à l'aménagement du ruisseau pépinière de TEILLOL, bras mis en réserve il y a plusieurs années. L'objectif était d'augmenter la capacité d'accueil pour la truite commune en améliorant l'habitat (enrochements, création de frayères et sous berges) et la mise en place de clôtures avec points d'abreuvement pour le bétail (passage à gué et abreuvoir). L'intervention a permis de restaurer 450 mètres linéaires de ruisseau. Les travaux d'un coût de 16.709 euros ont été pris en charge par nos partenaires habituels, Nous les en remercions ainsi que riverains, propriétaires et locataires, pour les autorisations.

Pour 2015, il est temps de faire le bilan des différentes réalisations des 7 dernières années : la nature reprenant vite ses droits, il s'avère important de revoir les situations et, si nécessaire, de rétablir des équilibres indispensables aux habitants et à la flore de nos cours d'eau.

L'Assemblée Générale de notre association se tiendra en début d'année et toutes ces questions seront mises à l'ordre du jour afin d'en débattre tous ensemble. A l'heure de parution de ces lignes, les permis seront à disposition chez nos dépositaires bénévoles habituels. Ce sera peut-être la dernière fois (?) car la généralisation des ventes par Internet devrait prochainement être la règle commune. Pour ceux qui voudraient essayer cette année, il faut taper www.cartedepeche.fr, en précisant AAPPMA ALBUSSAC en Corrèze puis se laisser guider. Il sera toujours possible de se rapprocher d'un membre du bureau pour obtenir son permis.

L'association, à sa mesure et avec ses moyens, gère le quotidien et essaie d'initier et de réaliser les projets reconnus par ses membres. Un de ses rôles importants est la protection du milieu aquatique : pour s'investir encore plus toutes les idées et les bonnes volontés sont les bienvenues. Au nom du bureau et au mien, nous souhaitons à toutes et tous de bien belles fêtes.



Le Président : Jean-François Ducoffe

Parents d'élèves de l'école primaire

Nouvelle rentrée pour tous... Avec une nouvelle équipe pédagogique, de nouveaux enfants et des nouvelles animatrices pour les activités périscolaires. En effet, deux nouvelles institutrices, Madame Lydie MAS, directrice et enseignante remplaçante de la classe de G.S. – C.P. et C.E.1 et Mme Nathalie BOIS, enseignante titulaire de la classe de C.E.2 – C.M.1 – C.M.2.

Cette rentrée se fait avec des nouvelles familles et donc un effectif bien rempli pour notre petite école, 15 élèves pour le cycle 2 et 23 élèves pour le cycle 3. Nous souhaitons la bienvenue aux nouveaux enfants et à leurs parents.

Les enfants ont commencé l'année avec des activités aquatiques à la piscine de St Martin-la-Méanne, puis ont poursuivi par une initiation à l'escrime.

Les petits du cycle 2 ont participé à une activité de lutte au Dojo de Tulle le 8 décembre, et les grands du cycle 3 ont participé à une rencontre « Course Longue » au Chambon à Laguenne le 17 novembre.

Cette année, l'Association des Parents d'Elèves a offert aux enfants de l'école un spectacle de Noël avec un goûter et la distribution des cadeaux par le Père Noël le 15 décembre en collaboration avec les maitresses et la Mairie.

Les enfants ont également eu un spectacle présenté par Isabelle BESSE intitulé « Les Arts Toute une histoire » le 4 décembre.

Deux nouvelles animatrices également, Agnès BI-ZEUL et Agnès ZUMELLO, pour les activités périscolaires. Initiation au football (et jeux autour de la balle et du ballon), découverte de la photographie, de la peinture, atelier théâtre, couture (avec la fabrication de doudous), arts plastiques, jeux de société, jardinage et balades en forêt... Sans oublier la poursuite de l'activité ping-pong !

Les enfants ont également fabriqué divers objets (suspensions pour le sapin, cartes de vœux, kit à cookies...) qui ont été vendus à l'occasion du Marché de Noël le dimanche 14 décembre, pour le plus grand plaisir de tous !

Albussac Tennis Club

Durant le mois de juillet, s'est déroulé le 10ème tournoi de l'Albussac Tennis Club. Une bonne participation cette année, avec de nouveaux joueurs d'Albussac, Tulle, Argentat et Ussel permettant de nombreux matchs sur le court d'Albussac. A l'issue du tournoi, un pot a été offert aux participants après la remise des prix, dans la cour de l'école d'Albussac. Les résultats ont été les suivants : en consolante, Eric Pata



gagne contre Arthur Marchegay / en principale, Michel Perrier l'emporte face à David Chamard (6-3/7-5). Merci à tous les participants et aux différents sponsors pour leurs nombreux lots. Cependant deux joueurs assidus au club, n'ont pas pu faire le tournoi cette année : Cédric Solal qui s'est blessé la veille du tournoi et, Francis Chamard, absent pour raisons médicales. Nous leur donnons bien sûr rendez-vous pour la prochaine édition. Merci à Agnès et Cyrille pour leur aide pour le bon déroulement des réservations du court.

Pour finir, le club d'Albussac vous souhaite à toutes et à tous d'excellentes fêtes de fin d'année.

Le Président : David Chamard



Comité FNACA

Cette année, deux adhérents de notre Comité nous ont quittés : M. Gilbert CRESEUVEAU et M. Roger MAISONNEUVE. Nous avons une pensée à l'égard de leur famille.

Le 25 octobre, nous avons assisté à la cérémonie de reconnaissance et de mémoire aux abords de la grange à Ménoire, ayant servi de chapelle ardente aux 5 maquis tués au combat des Murels le 31 juillet 1944. Nous essayons, par ces cérémonies du souvenir et de reconnaissance, de faire notre devoir envers tous ces soldats qui ont été tués.

Manifestations 2015 :

- cérémonie du 19 Mars
- Cérémonie du 8 Mai, suivie de notre repas annuel
- Commémoration du 71ème anniversaire, le dimanche 26 juillet, du combat des Murels au monument
- Cérémonie du 11 Novembre.

En 2014, nous avons participé aux marchés albussacois. Pour la fête votive, nous avons effectué des travaux de fauchage à l'ancienne. Si cette fête a lieu en 2015, l'un de nos adhérents a suggéré comme thème, le bois.

Au seuil de cette nouvelle année, nous souhaitons à toutes et à tous nos meilleurs vœux de bonheur et surtout de santé.

Le Président : Jean Laurensou

Les Dauphins de la Franche Valeine

L'année 2014 a débuté par l'organisation des traditionnels concours de belote en partenariat avec l'USFV et la Société de Chasse, qui ont été un grand succès.

Nous avons également relancé une soirée concert qui s'est déroulée le 31 Mai avec les groupes « *appelle tes copains* » et « *les humeurs cérébrales* ». Cette soirée a permis de faire découvrir différents styles de musique à un public varié.

La saison s'est poursuivie par les incontournables marchés Albussacois, organisés par le collectif des associations dont nous faisons partie. Ce fut à nouveau un grand succès grâce à un public toujours autant demandeur de ces moments de convivialité malgré une météo capricieuse.

Notre assemblée générale s'est déroulée le 29 Novembre dernier au cours de laquelle le bureau a été réélu : Président, Mathieu Escaravage ; Vice présidents, Marianne et Frank Bassaler ; Secrétaire,

Antonin Fialip ; Trésorier, Nicolas Eyrolle.

Suite à cela, nous avons commencé à évoquer les projets pour l'année 2015. La réunion s'est clôturée par un repas offert aux adhérents au restaurant « la p'tite famille ».

Pour cette nouvelle année 2015, nous débiterons par les concours de belote : le samedi 7 Février, le samedi 21 Février et le samedi 7 Mars. Nous renouvelerons une soirée concert au cours de l'année.

L'été sera à nouveau animé par nos marchés Albussacois, qui se dérouleront le samedi 27 Juin, le samedi 8 Août et le samedi 29 Août.

Je tiens à remercier chaleureusement tous les membres de l'association pour leur aide précieuse durant nos diverses manifestations. On vous rappelle que l'association est ouverte à tous nouveaux adhérents à partir de 16 ans.

En vous souhaitant une bonne et heureuse année 2015, de la part de tous.

Le Président : Mathieu Escaravage

Familles Rurales d'Albussac

Depuis le mois de septembre, les [cours de Zumba](#) ont repris. Le créneau horaire de la saison 2013/2014 a été conservé : le mercredi de 19 h.30 à 21 h.00. Malgré un nombre très important de participantes, il reste encore quelques places. N'hésitez pas à venir découvrir cette discipline : le premier cours est gratuit.

Au cours du dernier trimestre 2014, l'association a organisé une sortie Cirque au mois de juillet, le traditionnel après-midi Halloween et, deux sorties Cinéma.

Nous rappelons que, pour participer aux différentes activités, l'adhésion est obligatoire, [soit 20 € par an et par famille](#).

Dans une ambiance toujours aussi sympathique, l'association a participé à l'organisation des marchés albussacois de l'été 2014. Cet engagement, renouvelé pour 2015, donne un coup de pouce financier très appréciable et, permet de mettre en place des animations et/ou activités à tarif minime pour les enfants et/ou leur famille.

En discussion, un concert de l'Harmonie de Tulle est prévu le vendredi 29 mai à la salle polyvalente d'Albussac. Pour connaître nos prochains rendez-vous, renseignements auprès de Chrystelle (06.11.39.44.53) de Nathalie (05.55.28.32.53) ou d'Isabelle (05.55.28.62.87).

Pour conclure, merci à tous nos partenaires (Conseil Général de la Corrèze, UDAF, CAF, Mairie d'Albussac) et à tous nos bénévoles.

Bonne Année 2015



Collectif des Associations Albussacoises

Le collectif a organisé cet été ses désormais traditionnels marchés, toujours au nombre de trois.

Une fois de plus, ces derniers ont rencontré un vif succès auprès d'une population locale, mais pas seulement.

Les producteurs locaux sont toujours aussi nombreux à proposer leurs produits du terroir en respectant une tarification très correcte, et même très souvent en deçà de celle pratiquée dans les marchés environnants.

Cette condition est essentielle si nous voulons pérenniser ces manifestations, tout le monde doit s'y retrouver financièrement : les producteurs bien évidemment mais aussi les consommateurs.

Nos petits marchés se distinguent aussi par le fait que les producteurs présents sont très locaux et n'adhèrent à aucune organisation particulière, ils ne sont pas non plus soumis à payer un emplacement pour leurs étals, ou autres : la vente est totalement directe et du coup les tarifs pratiqués y sont très respectables. C'est en cela que nos marchés sont différents et doivent le rester.

Les animations de qualité avec des orchestres choisis pour cet esprit marché contribuent aussi à valoriser ces animations.

Le succès de plus en plus grandissant au fil des ans de nos marchés nous conforte dans notre volonté à vouloir inscrire ces derniers dans le temps.

9 associations communales adhèrent au collectif, ce qui représente un potentiel estimé à plus de 200 membres dont les représentants regroupés en Comité de Direction se réunissent régulièrement pour en peaufiner l'organisation.

Ce travail collectif entre associations représente aussi une richesse et une énorme satisfaction dans une société où l'individualisme et le chacun pour soi prédominent très souvent.

Chacun d'entre nous prend un réel plaisir à se retrouver pour décider ou mettre en place la préparation et l'organisation de ces marchés.

Comme l'an passé, le collectif organise aussi un réveillon le 31 décembre à la salle polyvalente communale. Le succès obtenu l'an passé et la demande des participants présents nous a confortés dans l'idée de renouveler cette expérience qui va là aussi très certainement s'inscrire dans le temps ; aucune voix discordante ne s'étant élevée contre cette formidable initiative qui regroupe là aussi un public très local. Malheureusement, nous sommes quelque peu victimes de notre succès, puisque nous n'avons pas pu honorer toutes les demandes souhaitées. Cette animation n'a pas non plus, et n'aura jamais vocation à dégager du bénéfice, c'est pour cette raison que le tarif proposé aux participants y est très raisonnable.

En conclusion, et au nom de chaque membre du collectif Albussacois, je souhaite à chacune et chacun d'entre vous, d'excellentes fêtes et une très bonne année 2015.

Le Président : Serge Trémouille



Albussac Gym

Nous avons repris la gym avec courage et entrain. Cette année, le nombre d'adhérentes reste stable. Nous remercions, Carole, notre prof "toujours fidèle au poste" qui nous fait travailler avec son sérieux habituel et, cela, dans la bonne humeur. Nous accueillerons avec plaisir toute personne qui voudra se joindre à notre groupe ; vous pouvez appeler Lilou au 06.84.32.80.22, Marie-France au 05.55.28.65.87 ou Pierrette au 05.55.28.63.78. Nous vous souhaitons une bonne année.

La Présidente :
Evelyne Beauverie

U.S.F.V.

Le club de football de l'USFV, à l'heure où je vous écris, arrive à mi-parcours de son championnat avec des fortunes diverses, nous y reviendrons par la suite.

Un fait nouveau, notre club se nomme désormais USFV Albussac Neuville Monceaux, puisque le club de Monceaux avec lequel nous étions en entente l'an passé a dû cesser son activité faute de joueurs suffisants pour pouvoir faire cavalier seul.

Les joueurs restants ont souhaité intégrer notre structure ce dont nous nous réjouissons.

Notre club compte une centaine de membres, ce qui en fait un club moyen dans notre département.

Les résultats à mi-parcours sont mitigés.

L'équipe fanion est classée en deuxième partie de classement, et doit pouvoir mieux faire, vu la qualité de l'effectif cette saison.

L'équipe réserve qui affronte des équipes en dehors de sa zone habituelle se heurte à des formations aux qualités de jeu supérieures à ce qu'elle avait l'habitude de rencontrer, toutefois malgré les défaites, la solidarité reste et les victoires ne sont jamais très loin.

L'équipe féminine souffre aussi dans sa première phase de championnat, cette situation est le fait d'une poule très difficile, mais aussi de l'intégration de nouvelles joueuses, puisque pas moins de 5 nouveaux éléments ont intégré la structure cette saison, ce qui porte cette dernière à 18 joueuses, et assure ainsi un effectif plus que confortable.

La grande nouveauté cette saison est sans conteste la création de la structure de l'école de foot où pas moins de 40 jeunes garçons et filles de 6 à 12 ans s'y sont inscrits.

Les entraînements dispensés les samedis par des éducatrices et éducateurs qui sont aussi et essentiellement des joueuses et joueurs du club, permettent de développer les qualités de ces jeunes, et aussi de tester l'assiduité de chacun en vue de l'engagement prochain d'équipes auprès de notre district.

Nous nous devons d'avoir notre structure de jeunes.

D'une part et prioritairement, afin d'assurer la pérennité de l'USFV, et d'autre part afin d'apporter

un service au plus près des familles et des jeunes de la commune et des environs intéressés par notre sport, en leur évitant d'avoir à se déplacer dans d'autres clubs plus lointains, et augmenter ainsi les contraintes.

Les parents sont d'ailleurs très impliqués dans notre démarche et assurent très souvent le petit casse-croûte offert après chaque séance d'entraînement.

Sans finances pas de club, à ce sujet je tiens à remercier les habitants de la commune pour leur gentillesse et leur générosité lors du passage de nos calendriers qui assurent la plus grosse part de bénéfice du club, et également pour leur participation à chacune de nos organisations extra sportives nécessaires à l'équilibre de notre budget.

Au delà de la vente des calendriers, les prochaines animations d'hiver sont les concours de belote organisés triangulairement par les clubs des dauphins, de la chasse et du foot et qui auront lieu les samedis 7 février, 21 février et 7 mars 2015, et enfin une représentation théâtrale courant avril.

Sur la commune de Neuville, la fête du cochon à laquelle nous sommes associés se tiendra le samedi 4 avril.

Je ne voudrais pas clore ce résumé sans avoir une pensée pour ceux qui souffrent, victimes de maladies ou autres traumatismes, et en leur souhaitant bien évidemment des jours meilleurs.

Bonne et heureuse année à chacun d'entre vous.

Le Président :
Serge Trémouille



Société de chasse d'Albussac

Nous sommes à la mi-saison pour les chasseurs de grand gibier et nous pouvons dire que le prélèvement des sangliers est déjà à la hauteur de l'an passé. En revanche, en ce qui concerne le chevreuil, il semblerait que la population soit en retrait, à surveiller.

La Fédération des chasseurs de la Corrèze et moi-même, en collaboration avec les enseignantes et les parents d'élèves, avons proposé aux élèves le parcours découverte de la nature ainsi que de la faune sauvage se trouvant à la maison de la chasse à Champagnac la Noaille. Cette journée est financée par la Fédération des chasseurs de la Corrèze ainsi que le Conseil Général. A suivre.

Le maximum de chasseurs est attendu aux 3 concours de belote du début d'année qui auront lieu les 7 et 21 février et enfin le 7 mars 2015. Pour le 21 février 2015, je vous demande d'apporter un lot par chasseur, si possible quelques jours avant cette date. Par avance, je vous remercie.

En cette fin d'année, je vous souhaite à toutes et à tous une excellente année 2015 et surtout une bonne santé.

Le Président : Christian Rigal



Les Amis de la Franche Valeine

Notre Assemblée Générale s'est tenue le 29 novembre avec réélection des membres du bureau. Elle a été suivie par un repas à la salle polyvalente, préparé par le restaurant Lachaud.

Cette année encore et grâce à nos bénévoles, nous avons participé aux 3 marchés de pays avec notre stand "crêpes".

Notre voyage de 4 jours en Ardèche, en juin, a été fort apprécié : soleil et bonne ambiance étaient au rendez-vous. Il en a été de même pour l'escapade de 4 jours à Rosas en Espagne. Le 15 novembre, le cabaret de Bergerac a déplacé sa troupe jusqu'à Egletons, pour notre plus grand plaisir. Cette journée était préparée par David, notre chauffeur :

repas copieux, chansons, rires et paillettes nous ont accompagnés.

Nous sommes prêts à attaquer l'année 2015 avec pour programme :

- 10 janvier : galette des rois
- 1er février : loto
- 11 avril : repas de printemps
- 12 septembre : repas table ouverte
- 26 septembre : concours de belote.

A toutes et à tous, nous adressons nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année.

La Présidente :
Raymonde Chastrusse



**AGENCE POSTALE &
BIBLIOTHÈQUE
ALBUSSAC**

Horaires : du lundi au
samedi de 9 h.30 à 12 h.

Tél. 05.55.28.16.94



SAMEDI 17 JANVIER 2015 à 20h30

Salle polyvalente d'Albussac

Conférence sur le livre :

« Je plains de quitter

Cadix » XVII-XVIII siècle

ou La fabuleuse épopée de nos ancêtres

du Limousin aux Amériques

Animée par l'auteure Mme Chantal Sobieniak

Organisée par la bibliothèque.

Renseignement auprès d'Agnès au 05.55.28.16.94

**Visitez notre site Internet :
www.albussac.correze.net**

MAIRIE D'ALBUSSAC

Mairie
19380 ALBUSSAC

Téléphone : 05.55.28.61.48
Télécopie : 05.55.28.30.55
Messagerie :
mairie.albussac@wanadoo.fr

Secrétariat de mairie

ALBUSSAC

Horaires : du lundi au
vendredi de 8 h.30 à 12 h.

Le samedi de 8 h.30 à 12 h.30

